Liebe Freunde und Genossenschaftsmitglieder der Raiffeisen Grundschule!

Endlich bekommt Ihr wieder etwas zu lesen aus dem Schulalltag.

Das letzte größere Highlight der Schule war der **Tag der offenen Tür** am 01.März 2013. Um 14.00 Uhr öffneten wir die Klassenzimmer, in denen verschiedenes Freiarbeitsmaterial und Schülerarbeiten zum Anschauen ausgestellt waren, sowie Basteltische zum selber kreativ werden. Der Raum, in dem die Kinder sonst Mittag essen, war in ein gemütliches Cafè mit leckerem Buffet verwandelt worden.





Um 14.30 Uhr gab es einen kleinen offiziellen Teil mit Informationen zur Schule. Die Kinder führten einen Mitspielsatz zum "Aquarium" von Karneval der Tiere vor und sagen ein Frühlingslied mit musikalischer Begleitung.



Einige interessierte Eltern mit ihren Kindern konnten Fragen stellen und einen Einblick in den Schulalltag bekommen.





Es war ein sehr gelungener Nachmittag trotz krankheitsbedingter Verhinderung von wichtigen Hauptpersonen. Vielen Dank an dieser Stelle an alle fleißigen Helfer!

Die Kinder beschäftigen sich gerade mit dem Thema "Wald".

Am letzten Schultag vor den Osterferien werden wir ein Osterfrühstück mit Osterandacht gestalten!

Viele Grüße und ein gesegnetes Osterfest!

Claudia Baumann